

真校だより第122号 令和7年5月号

ふきのとう

全校ボランティア①(清掃活動)～真室川町を“若い力”で綺麗にしよう!～

令和7年5月1日(木)に、全校ボランティア(真室川校周辺のゴミ拾い)を実施しました。この活動は昭和60年から継続実施されており、今年度でちょうど40年目を迎えます。今では「地域を愛し、地域に生きる」を生徒会のメインスローガンに掲げる真室川校にとって、欠くことのできない活動の一つになっています。当日は、開会行事に門脇昭教育長様はじめ真室川町教育課の4名の方々をお迎えし、激励のお言葉をいただきました。続いて各班の班長がそれぞれ決意表明した後、各班に分かれて元気に学校を出発しました。生徒たちは冬の間に道路脇に捨てられた缶、瓶、ペットボトル、たばこの吸い殻、ビニール類等、様々なゴミを見つけてはボランティア袋に回収し、学校に戻って種類ごとに分別しました。今回みんなで収集したゴミは、合計10袋でした。仲間と楽しく日常会話をしながら、町も綺麗にすることができ、生徒たちにとって充実した一日となりました。



令和7年度 前期生徒会総会及び最北地区高校総体壮行式

令和7年5月2日(金)に、前期生徒会総会と最北地区高校総体に向けた壮行式が開催されました。

前期生徒会総会については、2・3年生を中心とした新執行部が、前期生徒会の活動目標及び活動計画を立案し総会資料を作成した後、各クラスの質問や要望への対応についても、時間をかけて検討し、しっかりと答弁することができました。また、各クラスからの意見や要望の表明も大変立派で、一人ひとりがしっかりと自分事として学校運営について考えていることが伝わりました。

今後も自治意識を一層高く持ち、主体的に活動してくれることを期待しています。

壮行式については、総合スポーツ部(バドミントン)の最北地区高校総体出場をみんなで激励しました。新入生を加えて新体制になった初々しい応援団を中心とした校歌、応援歌、応援団歌の斉唱とエールに加え、3学年団の先生方を中心とした教職員による有志応援でバドミントン競技に出場する選手たちを激励しました。選手たちからも頼もしい決意表明がなされました。



最北地区高校総体結果報告会及び壮行式

令和7年5月10日から11日にかけて最北地区高校総体バドミントン競技会が新庄市体育館で開催され、真室川校から加藤太一、佐藤洸希、富樫凜の3選手が出場しました。男女シングルスにおいては、3選手とも、自分らしいプレーを見せながらも、残念ながら勝利をつかむことはできませんでした。しかし、男子ダブルスでは、加藤・佐藤組が対戦相手との熱戦を制して、見事、1回戦を突破することができました。顧問・コーチの先生方に支えられながら練習に取り組んできた努力が実を結んで良かったです。この経験を将来の生活に生かしていきましょう。

昨年度からeスポーツに取り組んでいるPC部は、令和7年6月14日に「STAGE:0」という全国大会の東北ブロック予選に出場します。これが真室川校PC部にとって初めての公式戦出場となります。チームの結束力を高めて、勝利をつかめ！



今年もやいます！真室川町伝承野菜の学習～甚五右エ門芋の植え付け～

令和7年5月15日(木)の家庭総合の時間に、真室川町の伝承野菜「甚五右エ門芋」の植え付け作業を行いました。奥山洋子先生と学校技能員の大江さんの指導のもと、真室川校2学年の9名が明るく元気な声を響かせながら、賑やかに作業を行いました。真室川校の校舎周辺には、かつてテニスコート等として使用されており、現在は空き地となっている区画がた

くさんあります。この空き地を学校技能員の大江さんと阿部さんが学校菜園として使えるように開墾してくださいました。2年生9名は、今年も、豊作に恵まれることを祈りつつ、この菜園に心を込めて種芋を植えました。秋には収穫して、あさひ小学校、真室川中学校、さらには地域きずな授業に参加してくださる地域の方々等と交流しながら、調理して美味しくいただく予定です。



交通安全講話～被害者にも加害者にもならないように～

令和7年5月20日(火)の1学期中間テスト終了後に、新庄警察署交通課交通安全係の清野豪様を講師にお迎えして、交通安全講話を開催しました。最近では自転車を運転する若年層が加害者になる交通事故も多発しており、高額な損害賠償を請求される事例も増えていることから、交通事故の被害者にならないことはもちろん、加害者にもならないようにするための心構えが大切であることを全校生徒で再確認することができました。



リーディングスキルテスト

令和7年5月13日(火)に全校生徒を対象にリーディングスキルテストを実施しました。今年度は昨年度からの継続で、2回目の実施となります。生徒の読解力を把握することにより、つまずきの原因を見つけ出し、生徒の学習改善、教員側の授業改善につなげることを狙いとしています。このテストを実施するに当たり、真室川町から受験料の支援を受けています。町民のみなさまに心より感謝申し上げます。より効果的な学習指導につなげられるよう努力して参ります。

